



Vorlage Nr. 18-O-15-0012

Az.:

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Igstadt am 25. September 2018

Erneuerung von vier Bänken auf dem Schulhof der Peter-Rosegger-Schule in Igstadt (CDU/Grüne)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird darum gebeten, vier Bänke auf dem Schulhof der Peter-Rosegger-Schule in Igstadt zu erneuern.

Begründung:

Im Rahmen der Einweihungsfeier zum Erweiterungsbau der Schule, konnte sich der Ortsbeirat ein Bild über die in die Jahre gekommenen Sitzgelegenheiten auf dem Schulhof machen. Die Bänke befinden sich alle in einem sehr maroden Zustand. Das Holz ist teilweise aufgeplatzt und morsch. Die Bretter der Rückwände sind nicht alle fest verschraubt. Somit können die Bänke nicht mehr ohne weiteres genutzt werden. Nach Rücksprache mit der Schulleitung wäre es wünschenswert Bänke in der gleichen Art der zuletzt durch den Förderverein angeschafften Form zu erwerben (ohne Rückenlehne). Diese eignen sich für die Kinder besser, da man sie von beiden Seiten benutzen kann. Eine Beteiligung aus den Verfügungsmitteln könnten wir uns vorstellen.

Beschluss Nr. 0040

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez VI z.w.V.
Amt 40 z.w.V.

Amt 1005 z.d.A.

Hebenstreit
Ortsvorsteherin